

## 【新設校学区に関する問合せについて】

資料 3

メールによる問合せ（市民の声・ホームページへお問合せ等）	75名
電話による問合せ	11名

### <問合せ内容>

#### ●（仮称）研究学園小学校・研究学園中学校に関すること 1名

学園南2丁目に関する学区案の確認

#### ●（仮称）みどりの南小学校・みどりの南中学校に関すること 85名

##### 1. 通学距離・増加による児童の負担増から反対意見

- ・ みどりの学園を通過してかなり遠方のみどりの南小学校に通う形になる
- ・ 目と鼻の先にみどりの学園があるのに、娘がその横を通りすぎ、長い距離を歩いて南小学校に通うことに納得がいきません
- ・ 学区を人数や数字で区切るのではなく、実際に小学校低学年の子供が、炎天下の中、雨の中、毎日通学することを想像して決めていただきたい
- ・ 家を買ったのも、現在のみどりの学園義務教育学校が近いから
- ・ 現在の学校の5倍近い距離です。道路の整備も気になるし通学に不安を感じます。
- ・ なぜ近い学校よりわざわざ遠い学校に行かなければいけないのでしょうか
- ・ 5分で着くものを30分かかけてはリスクや危険が伴います。学校のために家も購入したので必ず変更をお願いします。
- ・ 目の前の徒歩5分の小学校に通えず、40分以上かかる小学校に通わなければいけないなんて、信じられません。
- ・ 目の前に徒歩5分の小学校があるのに、遠い40～50分かかかる小学校に通うなんて理不尽で信じられません。
- ・ 登校に30分以上かかるなんてここに家を建てた意味が無くなってしまいます。
- ・ 徒歩3～5分で通えるのに30分かかけて学校に行かなければならぬ、大人の理由には反対いたします。
- ・ 5分で通える学校があるのに、その学校の横の道を通り、みどりの学園を横目に見ながら、さらに遠い新設される学校へと通わされることとなります。これは現実的ではないと考えます。
- ・ 徒歩5分の所にある小学校に通えず、突然そんな遠い方にいかなければならないなんて常識では考えられません
- ・ 子供たちへの通学負担、極めて近所の友達とわかれて別の小学校へ転入する心理的負担を考えると到底容認できるものではありません
- ・ 現住所から新学校まで子供の足で所要時間40分かかります。夏場は命に関わります。
- ・ 新設の学校までは倍以上の距離があります
- ・ 大人の足で40分かかかる程遠い学校へ行かなければならないのでしょうか。
- ・ 新しい学校ができたせいで、元からある目の前の学校に通えなくなるのです。到底納得できません
- ・ 通学距離に配慮した通学区域の再考をお願いいたします
- ・ みどりの義務教育学園に行けず、大人の足で40分程もかかる学校に行くとは思いませんでした

- ・ みどりの中央から南小学校までを大きい道路沿いでいくと一時間かかります。みどりの南を抜けていくルートでも同じです。南を抜けるにはみどりの義務教育学校を通過します。みどりの教育学校までは徒歩5分かかりません
- ・ 子供通学時間が極端に変わるような変更はないよう引き続き検討をお願いします。
- ・ 距離が遠く、しかも道路を複数またぐので、子供の身に何かあったら思うと非常に不安
- ・ 距離を考えた熟考を願いたく思います
- ・ みどりの学園より遠方に通学させる合理性について
- ・ 通学時間が数倍遠方となります
- ・ 近いみどりの学園に通える通学区域案の見直しを願います
- ・ 徒歩数分で小中一貫の学校に通えるという謳い文句もあり、土地を購入した
- ・ 徒歩数分から40分以上に変更して、歩かせるのには理由がありますか
- ・ 何故、近くの小学校の目の前を通過して、遠くの小学校に通うのでしょうか
- ・ みどりの中央はみどりの学園まで非常に近い
- ・ 徒歩5分から40分の負担を負うのはどう考えてもおかしい。徒歩5分の学校に通えないなんてあり得ない。
- ・ 長い通学は、共働き核家族がほとんどのこの地域では、これからの時代間違いなく危険です
- ・ 通学に子どもの足で50分以上かかる学校に分けられる意味がわかりません
- ・ みどりの南小学校への最短ルートでは、みどりの学園義務教育学校の目の前の道路を通過して行くこととなります。こんな馬鹿げた事があっていいものなのでしょうか
- ・ 歩いて10分の所に学校があるにも関わらず、何故わざわざ遠い学校になるのか
- ・ 生徒数の調整も理解できますが、なぜ徒歩5分で学校のチャイムが聞こえる学校から、通学路も危うい30分以上かかる学校へかわらなければいけないのでしょうか
- ・ 歩いて5分の学校に通えず、30分も掛かるであろう学校に通学させることに納得できません
- ・ 大人の足で40分かかりました。子供の足では1時間、低学年では歩いていけるのか大変不安になってしまいました
- ・ 50分かかかる南小学校に移動するというのは子どもたちにとって身体的・心理的・社会的苦痛を生じることです
- ・ 車通りの多い道や見通しの悪いトンネルを30分近くかけて通わなくならなければならぬため非常に危険
- ・ 徒歩10分のみどりの学園ではなく徒歩30分のみどりの南小学校の校区にになります
- ・ 通学距離、通学に要する時間が現在のみどりの学園義務教育学校よりもかなり長くなる生徒が出てくると思います
- ・ みどりの義務教育学校まで子供の足でも徒歩10分かからない場所であるのに、なぜみどりの南小学区にされているのか理解できません。
- ・ みどりの中央の一部からは、近くのみどりの学園義務教育の横を通るなどして、遠くのみどりの南中学校まで通わなくてはなりません
- ・ 徒歩5分から40分は、あまりに酷い仕打ちです
- ・ 学区変更前後で通学距離が6.5倍(400⇒2600m)になりますあまりにも理不尽ではないでしょうか
- ・ これまでの通学時間の4、5倍にも及ぶ距離を歩かねばならないとしたら、あまりにも不公平ではないだろうか

- ・ 学校と同じ住所にあるにも関わらず、なぜ徒歩1時間以上もかけて通学するような学校には通わなければならないのでしょうか
- ・ 10分かからない所で目の前に学校があるのに、何故(子供の足で)約1時間もかかるような学校に行かなくてはならないのか不思議でなりません
- ・ 1キロ内の距離で住宅街で登校できていたのに、みどりの南小学校に変わると遠くなる上に交通量が多い道になり事故の危険も増えますし、子供の負担が心配です
- ・ 今の10分かからない距離から一時間にふえ、体力、精神面、家庭内のサポートのための勤務時間の変更などなどたくさん不利益ばかりきます
- ・ 常識的に考えて、通学距離・時間が5倍以上になるのは許容できません

## 2. みどりの中央地区を分割に対する意見

- ・ みどりの中央区域を50番以降で分ける意味
- ・ 50番地で区切ったのかその根拠をお教えいただきたい
- ・ 土地的にみどりの義務教育学校に遠い49番地よりも近いはずの52/53番地の子どもたちが、みどりの南の学区になるという矛盾が生じています
- ・ 土地、道路以南/以北などによる線引きをすることを再考いただきたいです。
- ・ みどりの中央全体がみどりの学園の学区であるべきです。
- ・ 学校から同心楕円内を同扱いにすべき中央52,53,54,55,59,60はみどりの義務教育に裏口から安全な通学路を確保し近く反対にみどりの南小学校に交通量の多い遠路を通学を強いるのか
- ・ みどりの南寄りの中央14は上記比較みどりの南小学校に近く不合理のため再考を要望
- ・ みどりの中央地区の区画が番地で分断され、とても容認できない割り当てとなっております。
- ・ 義務教育学校の真裏に居住するみどりの中央50番台をみどりの義務教育学校から除く理由はないと思われま
- ・ みどりの中央の同字内で学区を分ける合理的な事由
- ・ 不均等な線引きをされているのはどういった意図によるものでしょうか
- ・ 番地の数字は何を根拠に設定されているのでしょうか
- ・ 番地の数字設定の説明をきちんと住民に行わないと誰も納得できません
- ・ みどりの中央は全て、みどりの学園の通学地域にしてほしいです
- ・ 学校と新しく出来る学校の真ん中で区切って下さい。 研究学園や香取台はそうなってます。みどりのの学区割りには片寄り過ぎだと思います
- ・ どのようにして今回の学区割を行ったのか、根拠を教えてください
- ・ みどりの中央に住んでいる人の学区は、みどりの学園義務教育学校にしていきたい
- ・ 現時点でみどりの中央が人数が一番多いからその数字だけで分断しただけではないのか？51番地以降の基準は何なのでしょう？住民に説明すべきです
- ・ みどりの中央は今まで通り義務教育学校、みどりの南は新小中学校の通学区域にして頂きたいです。
- ・ みどりの中央はみどりの学園が所在する場所です。途中で切って、地域を分断しないでください
- ・ 「みどりの中央」全てを「みどりの学園義務教育学校」の通学区域とすることを強く要望致します
- ・ みどりの中央全体を現在の学区であるみどりの学園義務教育学校への引き続きの就学、入学を認めるべきです

### 3. 新設校建設予定地に関する意見

- ・ 開校小学校の位置を陣場地区等に変えられないものか
- ・ 分離であればいまの学校の近くで土地を探すべきで、例えば学校横の公園を潰すなり、出来ることがあるのではないのでしょうか。
- ・ 同小学校の建設予定地選定事由
- ・ 分離校である以上、本校から近くあるべき。何年かしのぐのであれば、みどりの中央公園やアントラズ脇の土地の活用もできる
- ・ 既存では足りないのならみどりの中央の生徒分の拡張をしてください
- ・ みどりの南小中学校 建設の場所を変えてほしい
- ・ みどりの南学園の位置を再考してください
- ・ 新設校の位置を再検討
- ・ 新設学校の場所にも問題があるのではないのでしょうか
- ・ 旧予定地に小学校を建設する。
- ・ 新予定地に中学校（とプール）を建設する
- ・ 同建設地がつくば市の教育施設としていかに不適当な位置であるかを示し、児童生徒の通学の便が考慮されておらず、多くの児童生徒が長距離の通学を強いられる
- ・ この先の住宅増加を考えてると二丁目側に学校を作るのが1番の解決策かと思うのですが
- ・ 新設校の建設予定地も違う場所に変更すべきと考えます
- ・ 今あるところを分断するようなやり方ではなく、これから増えるところへ学校を作っていただけたらと思います
- ・ 将来必ず起こる学校の統廃合を考えても適正な配置とは思われない
- ・ 現計画地は資金面でのメリットがあったと推察しますが、市民の健康と安全を犠牲にしてまで、税金を節約すべきではないと思います

### 4. 学校選択制度（指定学校変更区域等）の設定

- ・ 少なくとも新設小学校が建設されるまでに生まれている子は選択できるようにするか、少し柔軟に対応していただきたく、お願いします。
- ・ せめて最初の数年間は移行期として徒歩1キロ以上かかる児童は選べるようにするか、学区設定ももう少し中心に学校を置いて通学時間を重視するなどしてください。
- ・ 通学区域についてはみどりの学園と新設学校の自宅から登校距離を比べ、定められた区域に関わらず通学距離が近い学校を選択できる、というような柔軟な対応を希望致します
- ・ せめて数年は、新しい学区になる子は選べるようにするなど、柔軟にお願いします
- ・ 流山おおたかの森では新設校が出来ても、何年までに住民登録した人は近い学校を選択出来るのか、兄弟が通っている場合はそのまま通えるとか配慮していますので、参考にして欲しい
- ・ すでに通学している子については学区を選択できるように、などの柔軟な対応も合わせてお願いしたい
- ・ おおたかの森のように、例えば学区調整が始まった今年までに土地や戸建を契約した家庭は、今の学区も選べるようにする、などとする
- ・ 新設校運用数年間は、通学時間が非常に長くなった家庭は選択できるようにする
- ・ みどりの中央全域でみどりの中央に●●年以上前から住民票入れている人は、特別元の学区の学校に通えるなどの措置をしてください
- ・ 最低でも学区を選べる地区にさせていただきたいです
- ・ 通学に要する時間が現在のみどりの学園義務教育学校よりも長くなる生徒についてはみどりの学園義務教育学校への通学が可能になるようご配慮をお願いしたいと思います。
- ・ 変更前後で4倍を超える地域住民には、現通学区域のみどりの学園への入学及び引き続きの就学も選択可能とする等、各家庭事情を考慮
- ・ 今回の学区変更案の発表前に、当該地域に住み登録のある住民については、現在の通学区域であるみどりの学園への入学、引き続きの就学を認めるよう、後出しのルール変更には対応の幅を持たせるべき

## 5. 周辺他校との学区調整

- ・ 開校前期間は学区を変えずみどりの義務教育学校に通う場合は校舎増設でも足りない。谷田部小学校、谷田部南小学校、万博学区の広範囲化の必要性。
- ・ 谷田部南小学校や谷田部小学校、他にもある小学校との学区調整をする
- ・ 一時的な人口増加に耐えられないのであれば、市でバスを借り上げて、みどりの地区の一部を余裕のある地区の小学校に送り迎えして賄えばよいのではないか
- ・ 谷田部小学校や、谷田部南小学校、香取台小学校も含め、学区調整してほしい
- ・ 市でバスを借り上げて、人口密ではない学校に送迎する
- ・ 元々谷田部南小学校の学区だった場所を元に戻して、生徒数のバランスを良くして頂きたくメールさせていただきました。
- ・ 希望者は近隣の谷田部南小、真瀬小(どちらも人数がかなり少ない)に通う。スクールバスがあれば希望者は多いと考えられます
- ・ 谷田部小中、谷田部南小も含めた学区の選択希望制を要求します
- ・ みどりの2丁目を谷田部小学校or真瀬小学校にする選択肢もあるのでは
- ・ 学区を再考するべきではないでしょうか？真瀬や谷田部の活用にもなるのではないのでしょうか？

## 6. 通学路整備、スクールバスに関する意見・要望

- ・ 無料スクールバスの利用やマイカー通学許可を検討希望
- ・ 子供たちの身の安全を守る為にも、是非そういったインフラ面の整備もお願いいただければと思います
- ・ 送迎バスの新設
- ・ 学区見直しやスクールバスの手配など、検討願います
- ・ スクールバスの整備を求めます
- ・ 徒歩での通学路の場合も広くて明るい道にするようお願いします
- ・ みどりの中央から南小学校へ行くなら通学路の整備は必須

## 7. その他

- ・ 開校以前にみどりの南小学校学区対象者を一律遠路の谷田部南小学校に割り振らないよう位置を十分に考慮希望。特にみどりの中央地区。
- ・ みどりの学園を小中一貫でなく、小学校のみにし、みどりの南を中学校にしてしまう等の対応はできないのでしょうか
- ・ この10年程度しのぐのなら、この地域の未就学児家庭にアンケートをとるべきです